

Antrag der GfR-Fraktion

Rüdesheim am Rhein, 20.10.2024

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Zöller,

bitte nehmen Sie folgenden Punkt auf die TO der Stadtverordnetensitzung am 12.12.2023:

Schaffung von Lagerkapazität für den Club der Carnevalfreunde Assmannshausen und andere ortsansässige Vereine

Dazu stellen wir folgenden Antrag:

- Die Stadtverordnetenversammlung beauftragt die Verwaltung der Stadt Rüdesheim am Rhein, dem Club der Carnevalfreunde Assmannshausen ab dem Ende der Karnevalskampagne
 2024/2025 solange kostenfrei Räumlichkeiten im Betriebsgebäude der ehemaligen Kläranlage in Assmannshausen zur Verfügung zu stellen, bis die derzeit genutzte Leichenhalle auf dem Assmannshäuser Friedhof grundsaniert ist.
- 2. Sofern auch anderen Assmannshäuser Vereinen Bedarf an Lagerfläche haben, ist die Nutzung des Betriebsgebäudes ebenfalls in Betracht zu ziehen.
- 3. Gründe, die gegen eine Nutzung des Betriebsgebäudes als Lagerfläche sprechen, sind der Stadtverordnetenversammlung ausführlich schriftlich zu begründen.

Begründung:

Der Club der Carnevalfreunde Assmannshausen (CCA) lagert seit Jahren das Material für die Bühne, welche für die Kappensitzungen aufgebaut wird, sowie weitere Requisiten kostenfrei in der Leichenhalle auf dem Assmannshäuser Friedhof.

Die Leichenhalle ist grundsanierungsbedürftig. Das Dach ist undicht, die Räumlichkeiten sind durch die Rattenplage extrem verdreckt, die Nutzung als Lagerfläche ist inzwischen unzumutbar.

FraktAntrag 67/2021-2026

Der Ortsbeirat Assmannshausen hat sich in seiner Sitzung am 20.06.2024 mit dem Thema

Leichenhalle beschäftigt. Er war der Auffassung, dass geprüft werden muss, ob das Dach der

Leichenhalle schadstoffbelastet ist (Asbest). Gegebenenfalls müssen für den Haushalt 2026 Mittel zur

Sanierung oder alternativ zum Abriss der Leichenhalle eingestellt werden.

Aufgrund der vorgenannten Umstände bemühen sich verschiedene Stadträtinnen und Stadträte seit

mehr als 18 Monate gegenüber der Verwaltung vergeblich darum, übergangsweise bis zur Sanierung

der Leichenhalle Ersatzlagerraum für den CCA und ggfs. für andere Assmannhäuser Vereine zu finden.

Das Betriebsgebäude des ehemaligen Klärwerkes Assmannshausen erscheint ein geeignetes

Zwischenlager zu sein, welche eigentlich schon mit Abschluss der Karnevalskampagne 2023/2024

hätte genutzt werden sollen.

Damit nun nicht wieder 12 Monate ohne Lösung für den Verein verstreichen, soll dem CCA die

Einlagerung des gesamten Materials nach Ende der Karnevalskampagne 2024/2025 (02/2025) im

besagten Betriebsgebäude ermöglicht werden.

Mit freundlichen Grüßen

Mario Neumann,

Fraktionsvorsitzender